

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 19. Oktober 2018

Pressemitteilung des Ausländerbeirates Mühlheim - Kinovorführung - "Tokat - Das Leben schlägt zurück"

Im Rahmen des 18. Türkischen Filmfestivals Frankfurt wird am Samstag, dem 20.10.2018, der Dokumentarfilm "Tokat - Das Leben schlägt zurück" im Saal des AWO Ortsvereins Mühlheim e.V., Fährstr. 2 gezeigt.

Der Filmabend wird ausgerichtet vom Türkischen Familienverein e.V. in Kooperation mit dem Deutsch-Türkischen Forum Stadt und Kreis Offenbach e.V., dem Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim, dem Kreisausländerbeirat Offenbach und dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge.

„Kerem, Dönmez und Hakan gehörten in ihrer Jugend in den 90er Jahren den berüchtigten Jugendbanden wie Turkish Powerboys, Lamina oder Club 77 in Frankfurt an, die es auch in vielen anderen deutschen Städten gab. Drogenhandel, Beschaffungskriminalität, Prügeleien – ihr Ruf verbreitete sich rasant, nicht zuletzt durch die Berichterstattung in lokalen und überregionalen Medien.

Dönmez: „Wir haben 10.000 € in einer Nacht ausgegeben, das war gar nichts“ – keiner dachte an morgen. Seitdem sind über 20 Jahre vergangen und Kerem, Dönmez und Hakan sind erwachsen geworden. Ihre Lebenswege weisen kaum noch Parallelen auf: Kerems Gesundheit ist auf Grund seines damaligen Drogenkonsums zerstört. Er ist Frührentner. Dönmez hat sich in die Türkei abschieben lassen, ist Familienvater und hat einen guten Job gefunden. Hakan wurde in die Türkei abgeschoben, arbeitet als Feldarbeiter am Fuß des Berges Ararat und besitzt keine Staatsbürgerschaft mehr. Damit ist er auch in der Türkei handlungsunfähig.“

Einlass ab 18:30 Uhr. Beginn der Filmvorführung: 19:00 Uhr. Der Eintritt ist frei. Um Anmeldung per E-Mail an auslaenderbeirat@stadt-muehlheim.de wird gebeten. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.